

## **Los colegios profesionales que trabajan con niños critican un "doble circuito"**

BARCELONA, 20 (EUROPA PRESS)

Los colegios profesionales que trabajan con la infancia en el ámbito social han criticado este martes la existencia de un "doble circuito": uno para los niños del sistema de protección y otro para la atención de jóvenes y niños inmigrantes. En una declaración conjunta con motivo del Día Universal de los Derechos del Niño, los colegios de educadores, trabajo social, pedagogía y psicología han visto con "perplejidad" la creación de un doble circuito.

"La actual situación del sistema de protección no consigue garantizar los derechos fundamentales de todos los niños de nuestro país", han subrayado, y han considerado que las medidas de urgencia tomadas para atender a menores extranjeros no acompañados son insuficientes.

Han reclamado una "reforma global" del sistema de protección que consolide y preserve su centro en los niños y adolescentes, sus necesidades y derechos.

"En un día como hoy, este año toma especial relevancia la situación que estamos viviendo alrededor del aumento de la llegada de niños y jóvenes migrantes sin referentes familiares adultos", han observado.

Europa Press